

Le Télégramme

QUIMPER

Canoë-kayak. Des Quimpérois au France

15 octobre 2014



Quatre sportifs de l'équipe de course en ligne du Club de canoë-kayak de Quimper-Cornouaille participaient au Championnat de France de Marathon ce week-end à Nancy. Kilian Koch et Morgan L'Helgwen qui devaient courir 18 km (trois portages) ont fini à la 4e et 25e places dans une catégorie particulièrement relevée. Maëlwenn Le Gallou termine 13e chez les cadettes, une très bonne performance pour 13,5 km de course (deux portages). Enfin Xavier Le Gall se classe 57e après 27 km de course (cinq portages). Ci-dessus : Morgan L'Helgwen, Maëlwenn Le Gallou et Xavier Le Gall.